содержание / contents

1	От редакции	
	Introduction	
•	ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА	
	INTERVIEW OF THE ISSUE	
	У.Э. Батлер. ЦЕННОСТЬ ЮРИДИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ — В РАЗВИТИИ НАВЫКОВ АНАЛИЗА И ДОКАЗЫВАНИЯ	8
	W.E. Butler. THE VALUE OF A LEGAL EDUCATION LIES IN THE ANALYTICAL AND EVIDENTIARY SKILLS	
	СОБЫТИЕ. КОММЕНТАРИИ ЭКСПЕРТОВ	
	THE EVENT. COMMENTS OF THE EXPERTS	
	ЦИФРОВАЯ СРЕДА ДОВЕРИЯ	25
	Комментарии В. Наумова, Е. Авакян, А. Чубуркова, Р. Янковского, С. Беловой, М. Тевса, Э. Махноносова, В. Рыбалко	
	DIGITAL TRUST	
	Comments by V. Naumov, Ye. Avakyan, A. Chuburkov, R. Yankovskiy, S. Belova, M. Tevs, E. Makhnonosov, V. Rybalko	
	ТЕМА НОМЕРА: ЮРИДИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ	
	TOPIC OF THE ISSUE: LEGAL EDUCATION	
	А.В. Ильин. ВЫСШЕЕ ЮРИДИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ В РОССИИ: ЧТО МЫ ДОЛЖНЫ ДЕЛАТЬ И НА ЧТО МЫ МОЖЕМ НАДЕЯТЬСЯ?	39
	A.V. Ilyin. LAW DEGREE IN RUSSIA: WHAT SHOULD WE DO AND WHAT CAN WE HOPE FOR?	
	Д.Л. Кузнецов. ЮРИДИЧЕСКОЕ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ В ЦИФРОВУЮ ЭПОХУ	53
	D.L. Kuznetsov. PROFESSIONAL POSTGRADUATE LEGAL EDUCATION IN DIGITAL EI	RA

91

О.С. Шепелева. ЮРИДИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ И ПОДГОТОВКА ЮРИСТОВ: ЧТО МОЖЕТ ПОДСКАЗАТЬ ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ?	65
O.S. Shepeleva. LEGAL EDUCATION AND LAWYER TRAINING: WHAT CAN FOREIGE EXPERIENCE TELL US?	aN
Н.Н. Мосунова, М.Н. Дерра. АТТЕСТАЦИЯ ЮРИСТОВ В ГЕРМАНИИ И ВЕЛИКОБРИТАНИИ: СТОИТ ЛИ РОССИИ УСЛОЖНЯТЬ ДОПУСК В ЮРИДИЧЕСКУЮ ПРОФЕССИЮ ПО ПРИМЕРУ ЕВРОПЫ?	75
N.N. Mosunova, M.N. Derra. ASSESSMENT IN THE LEGAL PROFESSION IN GERMANY AND THE UNITED KINGDOM: SHOULD RUSSIA TRANSPLANT THE EUROPEAN PRACTICES FOR REFORMING ACCESS TO THE PROFESSION?	
А.М. Ширвиндт, Е.А. Ходжаева. ЧТО ЧИТАЮТ СТУДЕНТЫ ЮРИДИЧЕСКИХ ВУЗОВ: ПЕРВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ИССЛЕДОВАНИЯ	85
A.M. Shirvindt, E.A. Khodzhaeva. WHAT DO LAW STUDENTS READ: FIRST FINDINGS FROM SURVEY	

LEGAL CHRONICLE

Ш ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

О.П. Плешанова. НАУКА И ЖИЗНЬ

Ускоренное правосудие — Фильтрация «Яндекса» — Учет беспилотников — Дисциплинарная ответственность судей — Дата начала профессионального представительства в арбитражных судах — Дело «Тольяттиазота» — Юридический консультант как лицо, контролирующее клиента-должника — Уголовная ответственность врача-психиатра за действия пациента — Неналоговые платежи — Антимонопольный комплаенс — ВС РФ о правах обманутых дольщиков — Срок полномочий — *Brexit*

O.P. Pleshanova. SCIENCE AND LIFE

Fast-track justice — Yandex filtration — Dron registration — Judicial disciplinary liability — Start date of professional representation in *arbitrazh* courts — The case of "Tolyattyazot" — Legal advisor as controlling person — Psychiatrist's criminal responsibility for patient's conduct — Non-tax compulsory payments — Antitrust compliance — Russian Supreme Court on hoodwinked co-investors' rights — Term of office — Brexit

содержание / contents

	дискуссионный клуб	
	DISCUSSION BOARD	
	М.З. Шварц, Д.Б. Володарский. ПРИНЦИП «ЗАГРЯЗНИТЕЛЬ ПЛАТИТ» И ЮРИДИЧЕСКАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ХОЗЯЙСТВУЮЩИХ СУБЪЕКТОВ ЗА НЕИЗБЕЖНЫЙ ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ВРЕД	100
	M.Z. Shvarts, D.B. Volodarskiy. POLLUTER PAYS PRINCIPLE AND THE LEGAL RESPONSIBILITY OF ECONOMIC ENTITIES FOR INEVITABLE ENVIRONMENTAL DAMAGE	
	А.Р. Султанов. КАК БОРОТЬСЯ С ФЕЙКОМ В НАЛОГОВЫХ СПОРАХ, ИЛИ ВОЗМОЖЕН ЛИ ПЕРЕСМОТР СУДЕБНЫХ АКТОВ ПРИ ОБНАРУЖЕНИИ ЛЖИ?	12
	A.R. Sultanov. HOW TO COMBAT FAKE IN TAX DISPUTES, OR IS IT POSSIBLE TO REVIEW COURT ORDERS IF A LIE IS REVEALED?	
盫	ПРЕСС-РЕЛИЗ PRESS RELEASE	
	Dentons выступила консультантом первой сделки built-to-suit на российском офисном рынке	13 ⁻
	Dentons Advises on the First Built-to-Suit Deal in the Russian Office Market	
<u>A</u>	TEOPUS U ПРАКТИКА THEORY AND PRACTICE	
	Ю.Б. Фогельсон. РОССИЙСКОЕ ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ СОЦИОЛОГИЧЕСКОЙ ЮРИСПРУДЕНЦИИ (ВЛАДЕНИЕ, НЕДВИЖИМОСТЬ, УБЫТКИ)	13
	Yu.B. Fogelson. RUSSIAN CIVIL LAW IN TERMS OF SOCIOLOGICAL JURISPRUDI	ENC

(POSSESSION, REAL ESTATE, DAMAGES)

3AKOH

В.А. Алексеев. О ВЛАДЕНИИ НЕДВИЖИМЫМ ИМУЩЕСТВОМ	146
V.A. Alexeev. POSSESSION OF REAL ESTATE	
С.И. Соболев. ПРОПОРЦИОНАЛЬНОЕ РАСПРЕДЕЛЕНИЕ СУДЕБНЫХ РАСХО НА ОПЛАТУ УСЛУГ ПРЕДСТАВИТЕЛЯ: ИССЛЕДОВАНИЕ И ОБОБЩЕНИЕ	ДОВ
СУДЕБНОЙ ПРАКТИКИ	157
S.I. Sobolev. ALLOCATION OF LEGAL COSTS ON PRO RATA BASIS: LAW ENFORCEMENT PRACTICE SUMMARY AND RESEARCH	
О.А. Жаркова, Е.Е. Рычкова. К ВОПРОСУ О ПЕРЕХОДЕ ПРАВА ПОЛЬЗОВАН НЕДРАМИ И ПЕРЕОФОРМЛЕНИИ ЛИЦЕНЗИИ В РАМКАХ ЕДИНОЙ ОРГАНИЗАЦИОННОЙ СТРУКТУРЫ	ния 170
O.A. Zharkova, E.E. Rychkova. THE TRANSFER OF RIGHTS TO USE SUBSOIL RESOURCES AND THE REISSUE OF LICENSES WITHIN THE FRAMEWORK OF A SINGLE ORGANISATIONAL STRUCTURE	
И.М. Акулин, Е.А. Чеснокова, К.М. Смирнова, Р.А. Пресняков. ТРАНСФОРМАЦИЯ ИНСТИТУТА ВРАЧЕБНОЙ ТАЙНЫ В ЭПОХУ ЭЛЕКТРОННОГО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ	179
I.M. Akulin, E.A. Chesnokova, K.M. Smirnova, R.A. Presnyakov. TRANSFORMATION OF MEDICAL PRIVACY IN THE ERA OF DIGITAL HEALTH	

ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

FOREIGN EXPERIENCE

С.А. Кондратьев. СОВРЕМЕННЫЕ ПОДХОДЫ К ПОСТРОЕНИЮ СУДЕБНОГО РАЗБИРАТЕЛЬСТВА ПО УГОЛОВНЫМ ДЕЛАМ С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ ИНДИВИДУАЛИЗАЦИИ НАКАЗАНИЯ: ОПЫТ ЗАРУБЕЖНОЙ И МЕЖДУНАРОДНОЙ ЮСТИЦИИ 190

S.A. Kondratev. MODERN APPROACHES TO TRIAL HEARINGS IN CRIMINAL COURT FROM THE SENTENCING PERSPECTIVE: FOREIGN AND INTERNATIONAL JUSTICE PRACTICES